

M 3 T A M O R P H

Performance électroacoustique

Musique: Tudor Todoroff, Animation: Alexander Derben | Belgique

Les études de la pièce musicale de Todoroff m'ont inspiré une série de 24 photographies de paysages. Mes «matériaux organiques» visuels de terre et de boue ont été choisis pour développer des formes abstraites et des mouvements de vol énergiques qui ont été associés aux expressions musicales de «Dédales». La profondeur et l'énergie de cette musique organique étaient cruciales pour moi. Mais mes associations visuelles ont surtout été guidées par le titre de la musique, Dédales, dans lequel j'ai reconnu la référence aux métamorphoses et aux figures de la mythologie. Par exemple, je connais l'histoire de «Dédale dans le labyrinthe» - ce labyrinthe sans espoir qui me semble soudainement familier aujourd'hui en raison de restrictions légales.

The studies of Todoroff's musical piece inspired me to create a series of 24 landscape photographs. My visual «organic materials» of earth and mud were chosen to develop abstract forms and energetic flight movements that were associated with the musical expressions of «Dédales». The depth and energy of this organic music was crucial for me. But my visual associations were above all guided by the music's title, Dédales, in which I recognized the reference to metamorphoses and mythological figures. For example, I'm familiar with the story of «Daedalus in the Labyrinth» - the hopeless labyrinth that suddenly feels familiar today due to legal restrictions.



M 3 T A M O R P H

Associations to the music of Tudor Todoroff

Images and animations by Alexander Derben Music: Dédales (2008) by Tudor Todoroff

Released on the album Univers parallèles (2019), empreintes DIGITALes

Dédales © Tudor Todoroff (SABAM) / Ymx média (SOCAN) - 2019 Enregistrements i média (SOPROQ)

Courtesy of empreintes DIGITALes

All rights reserved MMXX © ALDEMEDIA.COM / D-28203 Bremen 2020 © Alexander Derben / Tudor Todoroff / empreintes DIGITALes

